

Gemeinschaftsstunde September 12

Geschrieben von: D. Janser

Freitag, den 21. September 2012 um 13:45 Uhr



„Süße“ Gemeinschaftsstunde im September 2012

Am 21. September fand die erste Gemeinschaftsstunde des neuen Schuljahres statt. Die Klasse 2a begann mit dem Lied Bruder Jakob, das sie in sechs Sprachen zum Besten gaben. Zudem besangen sie noch in einem weiteren Lied das berühmte Gummibärchen.

Für ihre erfolgreiche Teilnahme am Tennis-Grundschul-Vielseitigkeitswettbewerb wurde anschließend die Klasse 4b geehrt. Der Schokoladensong der Klasse 4a brachte zusätzlich gute Stimmung in die Pausenhalle. Einen großen Chor bildeten die Kinder der Klassen 3a und 4a. Sie sangen die Kanonversion Bruder Jakob in verschiedenen Sprachen.



Alle Kinder der ersten Klasse unserer Schule erhielten am Ende der Gemeinschaftsstunde Sicherheitswesten, mit denen Sie beim morgendlichen Gang zur Schule in der Dunkelheit von anderen Verkehrsteilnehmern wesentlich besser gesehen und beachtet werden können. In der dunklen Jahreszeit sind diese ein zusätzlicher Garant für einen sicheren Schulweg der Kinder.

Gemeinschaftsstunde September 12

Geschrieben von: D. Janser

Freitag, den 21. September 2012 um 13:45 Uhr

Vielen Dank an den ADAC! Mit den neuen Westen ausgerüstet, sorgten unsere Schulneulinge noch für einen zuckersüßen Abschluss. Sie sangen und rappten das Lied „Mein Weg zur Schule ist nicht schwer...“.